

## Mahasiswa KKN 99 Sosialisasi Penyalahgunaan Napza di SMPN 1 Samudera



Mahasiswa KKN 99 Sosialisasi Penyalahgunaan Napza di SMPN 1 Samudera

**UNIMALNEWS | Lhoksukon** - Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata (KKN) kelompok 99 melakukan sosialisasi tentang penyalahgunaan Narkotika, Psikotropika dan Zat Adiktif (Napza) untuk siswa di SMP Negeri 1 Samudera, Kabupaten Aceh Utara, Senin (14/11/22)

Anggota KKN kelompok 99, T. Yocana Luthfi Firdaus yang juga memberikan sosialisasi kepada siswa menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan salah satu bentuk upaya pencegahan terhadap pemakaian zat terlarang di kalangan remaja. Dikarenakan masa remaja adalah masa seorang manusia sedang mencari jati dirinya dan akan mencoba segala hal yang dianggapnya menyenangkan.

“Kasus penyalahgunaan NAPZA di kalangan remaja sangatlah rentan, mengingat pola pikir yang masih “labil” tentang segala hal, kegiatan ini diharapkan menjadi pembelajaran bagi siswa di SMPN 1 Samudera untuk mengetahui akan bahayanya pemakaian NAPZA bagi kesehatan,” ujar T. Yocana Luthfi Firdaus.

Luthfi menyebutkan, saat ini Aceh menjadi salah satu jalur penyelundupan narkoba melalui darat. Dari 9 jalur utama penyelundupan narkoba di Indonesia, 6 diantaranya berasal dari Banda Aceh dan Lhokseumawe. Hal ini dapat menyebabkan dalam mendapatkan barang haram tersebut sangatlah mudah, apalagi bagi remaja di Kecamatan Samudera, mengingat jarak dengan Lhokseumawe sangatlah dekat.

Dalam edukasi ini juga dijelaskan terkait jenis-jenis Napza dan dampak yang ditimbulkan serta strategi pencegahan penyalahgunaannya untuk siswa SMPN 1 Samudera. Sehingga sangat diharapkan untuk tidak memakai barang haram ini, karena dapat merusak kesehatan dan juga moral manusia.

“Mudah-mudahan dengan dilakukannya sosialisasi ini, dapat meningkatkan pengetahuan siswa SMPN 1 Samudera akan bahayanya narkoba,” untkannya.

Kelompok KKN tersebut dibimbing oleh, Ilham Sahputra MCs yang terdiri dari 15 orang mahasiswa yang berasal dari sembilan Program Studi yang ada di Universitas Malikussaleh, yaitu dari Prodi Ilmu Komunikasi (Alvin Zaiyan dan Kautsar Putri), Teknik Arsitektur (Kana Bella Islami), Teknik Industri (Edi Amali Yunus dan Fachrul Razi), Sistem Informasi (Dian Aulia Syuhada), Sosiologi (Roni Chandra dan Rosdiana), Kedokteran (T Yocana Luthfi Firdaus), Teknik Sipil (M Rivki Amanda Sakti dan Hadi Wijaya), Manajemen (Iga Nazira, Noufal Firdaus, dan Risky Al-Hadid), dan Agroteknologi (Mulyana).[tmi]

**Tanggal:** 15 November 2022

**Post by:** [Tami](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [Unimal](#), [KKN](#),